



Nachrichten

Frauenbewegung später auf Bundesplatz geehrt

Ausstellung Fünfzig Jahre nach der Einführung des Stimm- und Wahlrechts für die Frauen ehrt das Projekt «Hommage 2021» die Pionierinnen – mit einer Ausstellung von Porträts in der Berner Altstadt sowie einer Projektion der Geschichte der Frauen zu ihren politischen Rechten an die Fassaden des Bundeshauses, der Schweizer Nationalbank und der Berner Kantonalbank. Aufgrund der aktuellen Lage muss die Projektion auf dem Bundesplatz allerdings verschoben werden. Alternativdaten sind noch in Abklärung. Die Ausstellung der 52 Porträts an den Hausfassaden in der Altstadt beginnt ausserdem ohne Vernissage – und zwar am 7. Februar 2021: auf den Tag genau fünfzig Jahre nachdem zwei Drittel der Schweizer Stimmbürger ein Ja in die Urne geworfen haben. (klb)